

## 避難訓練、ご協力ありがとうございました

先日は、避難訓練にご協力頂き、有難うございました。子供たちにとって、多くの地域の方々に見守っていただき、大変心強かったと思います。何名もの子が「見守り隊の人が今日は一緒にいてくれてうれしかった」と話していました。今年度もさらに参加人数も増え、地域の皆様、保護者の皆様にご協力いただき、大変安全で有意義な避難訓練になりました。日頃から見守ってくださっていること、学校行事と一緒に参加してくださったこと、本当に感謝しております。

今年度は避難するために楠見中学校まで歩きました。先日、教職員の研修で市役所の地域安全課の方に防災や南海トラフ地震について、話していただきました。大地震が起こった時、県道粉河加太線を渡ること等の危険を考えると、楠見小学校は、立地的にも3階に避難するほうが良いとご助言をいただきました。

そこで、来年度は地域の方々と合同で楠見小学校にて避難訓練を行いたいと思っております。詳細は、来年度のコミスクだよりでお知らせします。子供たちは3Fへ避難、地域の方々は体育館に避難しますが、その後、交流する時間をとる予定にしております。このような訓練は、本番を想定してする事が大事になってきます。

そんな中、意識高く、皆様に真剣に取り組んで頂いたおかげで、大きな怪我もなく、無事に訓練を終えることができました。ありがとうございました。

## 楠見小学校にぜひお越しください!! もちつき他

学校開放月間ということで地域の方々が気軽に学校に来ていただき、子供たちの様子を見ていただいたことで子供たちも大喜びでした。さて、11月28日、29日は代表委員が企画した「イツショータイム」というイベントが正門入ったところの「なかよし広場」で行います。両日10時半と1時10分から20分程度です。

また、6年生がもちつきをします。12月19日午後2時ごろ～です。地域の方々と交流することが一番のねらいになっています。一緒にもちつきをすることを楽しみにしています。どちらのイベントも、ぜひ、お越しください。

今後も子どもたちの成長のために尽力してまいります。引き続きご協力ご理解の程、よろしく願いいたします。